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                      CONOCIENDO A ELENA. 

   Entrevista a la propietaria y directora de Maikal, 
                               Elena Kalinchankava. 
 
José María Nieto Vigil.  
  Palencia 23/02/2023 
 

 

“Es muy gratificante 
   sentir el cariño y el 
   agradecimiento de 
 muchas personas que 
reconocen tu trabajo” 
 
Elena Kalinchankava es la propietaria, 

presidenta y directora de MAIKAL 

AGENCIA RUSA S.L.U. Nacida en 

Bielorrusia y nacionalizada española, 

desde hace trece años viene trabajando 

en nuestro país, con un enorme éxito 

profesional y empresarial, en un sector 

en el que existe una enorme 

competencia, el de las agencias 

matrimoniales. Hoy queremos 

acercarnos a conocer el lado más 

humano de esta mujer tenaz, 

emprendedora y trabajadora. 
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                                                  HABLANDO CLARO……. 
 
                    1- Buenos días Elena, después de trece años de trabajo 
ininterrumpido –incluso durante la pandemia-, ¿Cuál crees que es la 
razón del éxito profesional que vienes cosechando desde el principio? 
 
          Buenos días. Muchos años de experiencia y trabajo vocacional nos han 
enseñado que nuestros valores y principios, ayer, hoy y siempre, son una 
magnífica respuesta al deseo de formar familias que solicitan muchas 
personas.          
 

                    2- Existen muchas agencias matrimoniales, algunas de ellas 
rusas, trabajando en este sector ¿Qué hace de MAIKAL una agencia 
diferente frente a las demás? 
 
          No somos una agencia de contactos, menos aún un club de intercambios 
de cualquier tipo. Somos una agencia seria que trabaja para formar familias 
estables. Nuestro trabajo es personalizado, muy cuidado y atento a los detalles. 
También disponemos de sedes físicas en Barcelona y Madrid –próximamente 
en Palencia-, y no somos una agencia virtual. Además, nuestra trayectoria y 
prestigio profesional son reconocidas.  
 
 

                   3- Vivimos tiempos 
difíciles, guerra en Ucrania, 
sanciones a Rusia… ¿Esta 
situación está afectando al 
desarrollo normal de vuestro 
trabajo? 
 
          Trabajamos con normalidad. 
Siempre hemos sabido encontrar 
soluciones a los obstáculos surgidos 
y, con estupendos resultados, 
sabemos adaptarnos a los nuevos y 
difíciles escenarios internacionales. 
Nunca hemos dejado de trabajar y dar 
servicio a nuestros clientes. 
 
          Los viajes desde y a Bielorrusia 
han sido frecuentes y normales. 
Además hemos potenciado nuestro 
sistema de videoconferencias. 
Estamos muy orgullosos de haber 
sabido reinventarnos. 
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MUY PERSONAL… 
 

 

                    4- La mujer eslava siempre ha destacado por su singular 
belleza, reconocida mundialmente, pero… ¿Qué virtudes y cualidades 
destacarías en ellas que las hacen unas mujeres diferentes al resto? 
 
          Mejores no, diferentes sí. La mujer eslava –rusa, bielorrusa o ucraniana- 
es amante de la familia, disfruta de la casa y es muy hogareña. Culturalmente 
es tradicional, fiel esposa y pareja, madre esforzada y preocupada por crear un 
clima cálido y acogedor en su vida privada. Es inteligente y tiene una gran 
facilidad de adaptación a un nuevo entorno. Aprende muy rápido los usos y las 
costumbres del país de acogida, incluido el idioma. 
 
          En este sentido, es muy importante reseñar el alto nivel cultural que 
tiene. Muchas tienen estudios universitarios y buenos trabajos en sus países de 
origen. 
 

 
 

“NUESTRA PRINCIPAL 
      SATISFACCIÓN ES  
  CONSEGUIR FORMAR 
     FAMILIAS FELICES. 
         ESA ES NUESTRA 
CONTRIBUCIÓN A LA 
            SOCIEDAD” 
 
 
 

5- Los clientes españoles ¿Tienen 
algún perfil concreto? O por el contario 
¿Existe una gran diversidad de 
clientes? 
 
         Los perfiles son muy diversos. No 
rechazamos a nadie. Sin embargo, somos 

muy escrupulosos con nuestras condiciones exigidas. Son estas: que el 
objetivo principal sea formar una familia estable; tener una vida sana y 
saludable; ser respetuoso y responsable en el trato a la mujer; disfrutar de una 
independencia económica; tener un trabajo estable; por último, tener claro que 
nuestro trabajo es el de una agencia matrimonial, no una agencia de contactos, 
de amistad o de intercambios. 
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                    6-    Elena, tienes un trabajo diferente, singular, único ¿Qué es 
lo que más te gusta de la labor que desarrollas?  
 
          Lo que más fascina, me emociona profundamente y me encanta es 
conseguir el éxito formando una nueva familia. Me hace muy feliz contribuir a 
crear parejas estables y duraderas, basadas en el amor y en el deseo de 
compartir la vida. Es nuestra pequeña, pero muy importante, contribución a 
nuestra sociedad. Es muy gratificante  sentir el cariño y el agradecimiento de 
muchas personas que reconocen y valoran tu trabajo. 
       
                    7- Muchos españoles se plantean formar una pareja con una 
mujer rusa, bielorrusa o ucraniana ¿Qué consejo les podría dar para que 
sus expectativas pudieran verse cumplidas? ¿Qué es lo que jamás 
deberían plantearse? 
 
          Es una buena pregunta. Su contestación adecuada es la clave del éxito 
en la formación de la pareja, entendida como una unión estable. Desde el 
principio se debe tener muy claro lo que se quiere. No se trata de una decisión 
cualquiera, de ella depende la  felicidad futura. Es muy distinto hacer realidad 
un sueño que cumplir una fantasía. Hay que estar preparado, ser maduro y 
responsable ante una decisión tan trascendental, no es un capricho pasajero u 
ocasional.  
 
          El amor es imprescindible para que la unión sea fuerte, pero también 
estar dispuesto a compartir un proyecto de vida común. A la mujer se la debe 
conquistar con mucho cariño y atención al detalle, se la debe cuidar y proteger, 
trasladándola un mensaje de seguridad y confianza. 
 
 
 
 

“Es diferente 
hacer realidad 
un sueño que  
cumplir una 
   fantasía”. 
 “A la mujer se 
                                                                                la debe cuidar, 
                                                                                    proteger y  
                                                                                   conquistar 
                                                                                    con amor”. 
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